

Nicolás Maduro assure que le Sommet de l'ALBA-TCP de La Havane permettra le renforcement de l'intégration régionale



Caracas, 14 décembre (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a assuré que le sommet de l'ALBA-TCP, l'Alliance Bolivarienne des Peuples de notre Amérique-Traité de Commerce des Peuples, de La Havane, permettra de renforcer les programmes sociaux, éducatifs, culturels et économiques conjoints qui s'appuient sur le legs des Commandants Fidel Castro et Hugo Chávez, fondateurs de bloc intégrationniste.

La Havane accueille aujourd'hui le 16e Sommet de l'ALBA-TCP qui a pour objectifs de défendre la paix régionale et de consolider l'intégration latino-américaine et caribéenne.

Parallèlement à la rencontre se déroulera la Commission Binationale Cuba-Venezuela.

L'agenda inclut aussi un meeting central à l'occasion de la fondation du bloc le 14 décembre 2004 par les leaders historiques des révolutions de Cuba, Fidel Castro et du Venezuela, Hugo Chávez.

Les présidents du Venezuela, Nicolás Maduro ; de la Bolivie, Evo Morales ; le premier ministre de Saint-Vincent-et-les-Grenadines, Ralph Gonçalves ainsi que d'autres hauts représentants de pays de la région se trouvent d'ores et déjà à La Havane pour participer au Sommet.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/178889-nicolas-maduro-assure-que-le-sommet-de-lalba-tcp-de-la-havane-permettra-le-renforcement-de-lintegration-regionale>



Radio Habana Cuba